

Murió expresidente peruano Alan García



Lima, 17 abr (EFE).- El expresidente peruano Alan García murió durante la mañana de este miércoles en un hospital de Lima mientras era operado de un disparo en la cabeza que se dio cuando iba a ser detenido por orden judicial por supuestos delitos de corrupción vinculados al caso Odebrecht.

Los agentes llegaron al domicilio del expresidente, en el barrio de Miraflores, en Lima, alrededor de las 6:25 hora local. Ante el proceder de los oficiales del orden, el mandatario se encierra en una habitación y se dispara en la cabeza. Inmediatamente, García fue trasladado al hospital Casimiro Ulloa para ser atendido y sometido a una operación quirúrgica.

El caso Odebrecht

El Poder Judicial había dictado orden de detención preliminar contra el expresidente, este mismo miércoles, por el caso Odebrecht.

A García se le investigaba por supuestos sobornos pagados por la empresa brasileña Odebrecht para obtener durante su segundo mandato un contrato de construcción de una línea de metro en Lima.

Además, la Fiscalía peruana abrió otra investigación preliminar contra el exmandatario por supuestamente facilitar la concesión del Terminal Portuario del Callao a una empresa holandesa.

Un día antes de la orden de arresto, el martes, Alan García dijo que sería "una gran injusticia" que se dictara una detención preliminar en su contra por presunto lavado de dinero.

"Con especulaciones no se priva a personas de la libertad, ni siquiera de manera preliminar. A mí me parece que eso sería una gran injusticia, aunque las hemos visto últimamente", aseguró el exmandatario en entrevista con RPP Noti

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/188586-murio-expresidente-peruano-alan-garcia>



Radio Habana Cuba